

**Von:** Torsten Beckmann  
**Gesendet:** Dienstag, 19. Mai 2020 13:47  
**An:** Hubertus Trapp  
**Betreff:** WG: Ergänzung zu Eilantrag für BPSUH 25.05.[Watchdog checked]

Mit freundlichem Gruß  
i.A.

## Torsten Beckmann

Bau und Planung

Email: [t.beckmann@elbtalaue.de](mailto:t.beckmann@elbtalaue.de) | Web: [www.elbtalaue.de](http://www.elbtalaue.de)  
Tel: +49 5861 808-306 | Fax: +49 5861 808-90306



Samtgemeinde Elbtalaue  
Am Markt 7  
29456 Hitzacker (Elbe)

---

**Von:** Eike Weiss <[eikeweiss@email.de](mailto:eikeweiss@email.de)>  
**Gesendet:** Dienstag, 19. Mai 2020 09:58  
**An:** Torsten Beckmann <[T.Beckmann@elbtalaue.de](mailto:T.Beckmann@elbtalaue.de)>  
**Cc:** Eike Weiss <[eikeweiss@email.de](mailto:eikeweiss@email.de)>; Notariat von dem Bussche - Julie Wiehler <[wiehler@raebussche.de](mailto:wiehler@raebussche.de)>; Ulrike-Sabine Laudel-Voigt <[laudel.voigt@t-online.de](mailto:laudel.voigt@t-online.de)>; Samtgemeinde Lüchow (Wendland) - Holger Mertins <[holger.mertins@luechow-wendland.de](mailto:holger.mertins@luechow-wendland.de)>; Guido Walter <[guidowalter@gmx.net](mailto:guidowalter@gmx.net)>; Christoph Frhr. v. d. Bussche-Haddenhausen <[Bussche@raebussche.de](mailto:Bussche@raebussche.de)>; Anwaltskanzlei Maul <[kanzlei@ra-maul.de](mailto:kanzlei@ra-maul.de)>; Erhard Fröhlich <[erhardfroehlich@t-online.de](mailto:erhardfroehlich@t-online.de)>; Jens Hesebeck <[J.Hesebeck@elbtalaue.de](mailto:J.Hesebeck@elbtalaue.de)>  
**Betreff:** Ergänzung zu Eilantrag für BPSUH 25.05.[Watchdog checked]

Hallo Herr Beckmann,

es gibt eine kleine Ergänzung im Antrag (fett markiert). Wir möchten den Antrag jetzt in der Form wie besprochen noch auf die Tagesordnung des BPSUH am 25.05. setzen wollen.

### Antrag:

Das Gebiet der Stadtinsel Hitzacker wird ab sofort **an Wochenenden (Fr-So) sowie Feiertagen** für den Motorradverkehr gesperrt. Dafür werden auf dem Parkplatz „Bohnenmarkt“ Parkplätze vorrangig für Motorräder reserviert. Anwohner\*innen bzw. Anlieger\*innen sind von der Regelung ausgenommen.

### Begründung:

Die Hitzackeraner Stadtinsel ist ein touristischer Hotspot und in der Zeit von Frühjahr bis Herbst besonders für Motorradfahrer\*innen ein begehrtes Ausflugsziel. Doch gerade an Wochenenden, wenn viele Ausflügler auf der Stadtinsel unterwegs sind, werden Gruppen von Motorradfahrer\*innen mit ihren teilweise sehr lauten Maschinen als störend wahrgenommen. Wir wollen diese Motorradfahrer\*innen weiterhin als Gäste in Hitzacker begrüßen. Gleichzeitig wollen wir dem Wunsch nach einer fahrrad- und fußgängerfreundlichen Innenstadt Rechnung tragen. Beispiele aus anderen Städten zeigen, dass sich die Attraktivität der Innenstadt durch weniger motorisierten Verkehr und mehr Platz für die Menschen erhöht. Davon profitieren die zahlreichen Geschäfte und gastronomischen Einrichtungen auf der Stadtinsel, verbessert sich die Luftqualität, verringert sich der Lärm auf den Straßen und steigert die Lebensqualität in der Stadt insgesamt.

Herzlichen Dank im Voraus und viele Grüße  
Eike Weiss